VOLVO

El Volvo EX30 hace un deslumbrante debut como el Auto del Año por "The Sun" en los News UK Motor Awards

Ciudad de México, 10 de octubre de 2023.- El nuevo Volvo EX30 obtuvo sus primeras premiaciones esto incluso antes de llegar oficialmente a los clientes. El vehículo fue nombrado Auto del Año por "The Sun" y el SUV/Crossover Compacto del Año en los *News UK Motor Awards*. Los reconocimientos están perfilándose como el antecedente perfecto para su llegada a los diferentes mercados del mundo, cómo será el caso de México en 2024.

El reconocimiento fue entregado en una ceremonia en Londres en días pasados, los galardones resaltan las características que convierten al EX30 en el modelo referente en su categoría: trenes de potencia completamente eléctricos, tecnología de vanguardia, seguridad y diseño con el distintivo estilo Volvo.

"El Volvo EX30 es todo lo que esperas que un Volvo moderno sea: seguro, con un toque fresco y sostenible, a un precio que nunca imaginarías." mencionó Rob Gill, editor de motores de "The Sun". "El EX30 va a ser un gran éxito; estamos totalmente convencidos de ello. No solo se lleva nuestra corona del SUV/Crossover Compacto del Año, sino que es el ganador destacado como el Coche del Año de The Sun.", concluyó.

El premio de News UK al Mejor SUV/Crossover Compacto representa el respaldo consensuado al EX30 de diversas plataformas mediáticas nacionales de la organización, incluyendo "The Sunday Times".

"Los compradores astutos han estado esperando un SUV eléctrico que sea atractivo, energético y entusiasta, además de que tenga un costo competitivo. El precio inicial de este nuevo Volvo no solo es más bajo que el de otros en su categoría, sino también que el de muchos SUV a gasolina.", compartió Nick Rufford, editor de motor de "The Sunday Times".

"No podríamos haber esperado una mejor respuesta para nuestro modelo más reciente. Estos premios corroboran nuestra creencia de que el Volvo EX30 nos ayudará a cambiar las percepciones de la gente acerca de la movilidad eléctrica pura con un vehículo que se ajustará a sus estilos de vida, necesidades de conducción y, lo más importante, a sus presupuestos," declaró Kristian Elvefors, Director General de Volvo Car UK. "Confiamos que su éxito será fundamental para el crecimiento de nuestra marca, llevando nuestro liderazgo en la movilidad electrificada a un nivel superior." concluyó.

El Volvo EX30 es el SUV más compacto lanzado por Volvo Cars hasta la fecha y está construido sobre una plataforma diseñada específicamente para vehículos

VOLVO

eléctricos. Además de la potencia de la batería que produce cero emisiones por el tubo de escape, ha sido desarrollado con un enfoque en minimizar su huella de carbono a lo largo de todo el ciclo de vida del vehículo.

Los consumidores en México pueden elegir entre dos trenes de potencia eléctricos: una versión de Motor Único con 200kW (272hp) y una batería de 51kWh; un Motor Único de Rango Extendido con capacidad de batería aumentada a 69kWh. Su autonomía es de hasta 476km* y su batería puede ser recargada del 10 al 80% de capacidad en alrededor de 28 minutos**.

Para más información sobre el Volvo EX30, visita <u>volvocars.com/mx/</u> y accede a la preventa del nuevo vehículo la cual estará disponible hasta el 15 de noviembre del 2024.

Especificaciones

*Los tiempos de carga dependen de factores como la temperatura exterior, la temperatura actual de la batería, el equipo de carga, la condición de la batería y la condición del coche.

**La autonomía es según el ciclo de conducción WLTP realista bajo condiciones controladas para un coche nuevo. La autonomía en el mundo real puede variar.

*** Los trenes de potencia pueden variar en cada mercado.

•••

Volvo Cars en 2020-2021

Durante los doce meses comprendidos entre julio de 2020 y junio de 2021, Volvo Car Group registró un beneficio operativo de 22,5 BSEK (14,3 BSEK en 2019). Los ingresos durante el período ascendieron a 292,1 BSEK (274,1 BSEK), mientras que las ventas globales alcanzaron los 773.000 coches.

Acerca del Grupo Volvo Car

Volvo Cars fue fundado en 1927. Hoy en día, es una de las marcas de automóviles más conocidas y respetadas del mundo con ventas de 661,713 coches en 2020 en 100 países. Volvo Cars forma parte de Zhejiang Geely Holding desde 2010.

Al término del 2020, Volvo Cars contaba con aproximadamente 40,000 empleados (41,500) trabajando de tiempo completo. Las oficinas de Volvo en cuanto al desarrollo de producto, mercadotecnia y administración se encuentran principalmente en Gothenburg, Suecia. Las oficinas principales de APAC están en Shanghai. Las principales plantas de producción se encuentran en Gothenburg (Suecia), Gante (Bélgica), Carolina del Sur (Estados Unidos), Chengdu y Daqing (China). Los motores son fabricados en Skövde (Suecia) y Zhangjiakou (China). Los componentes del cuerpo se fabrican en Olofström (Suecia).

Bajo el nuevo propósito de la compañía, Volvo Cars busca brindar a sus clientes la libertad de moverse de forma sustentable, personal y segura. El propósito se refleja en una serie de ambiciones corporativas: por ejemplo, a la mitad de esta década, busca que la mitad de sus ventas globales sean de autos completamente eléctricos y establecer 5 millones de relaciones directas con los consumidores. Volvo Cars también está comprometido a continuar reduciendo su

V O L V O

huella de carbono, con la ambición de convertirse en una compañía neutral en términos climáticos para el 2040.

Para más información, favor de contactar a:

Rebeca Molho Gerente de Experiencia de Marca y Relaciones Públicas Volvo Car México

rebeca.molho@volvocars.com +52 1 55 2504 0611

Agata Roy Ocotla Coordinadora de Relaciones Públicas para Volvo Car México Band of Insiders

<u>agata.roy@volvocars.com</u> +52 1 55 2524 7614